

LA DEPECHE 29.02.2024

LOCALE

« Ces producteurs représentent parfaitement l'Ariège »

🕒 2 min



Les sourires rayonnaient sur tous les visages ce 27 février 2024 au niveau du stand de l'Ariège. De nombreux élus locaux et des personnalités bien connus du paysage ariégeois ont répondu favorablement à l'invitation du Conseil départemental. Mais avant de couper le ruban tricolore, tous se sont rassemblés et ont fait le tour complet des producteurs et artisans qui occupent les îlots de ce stand de 120m².

« Soyons tous mobilisés pour faire vivre l'agriculture »

Pendant la déambulation, que ce soit la présidente du Département, Christine Téqui, le président de la Chambre d'agriculture, Philippe Lacube ou le préfet de l'Ariège, Simon Bertoux, pour ne citer qu'eux, tous ont eu un mot pour les exposants. « Ces producteurs et artisans représentent parfaitement l'Ariège »,

lançait fièrement la présidente du Conseil départemental.

En passant du Gaec de la Coumes, aux Tablées Gourmandes, sans oublier le Grenier à Jambons ou encore par Cosméane, tous les stands ont été visités en fin de matinée. Un moment où les visages rayonnaient et où les élus locaux ont pris plaisir à se retrouver ensemble pour échanger avec les producteurs qui représentent le département durant ce Salon International de l'Agriculture, sans oublier aussi de déguster les bons produits en passant.

C'est aux alentours de midi, que Christine Téqui a découpé le ruban, avant que les élus ne prennent le micro. Si le plaisir était dans toutes les prises de parole, ce moment a aussi permis de rappeler les difficultés que rencontre actuellement le secteur agricole. Le vice-président de la région Occitanie a d'ailleurs voulu faire passer un message : « Là, ce n'est qu'une simple déambulation. Mais on est aux côtés des agriculteurs tout au long de l'année. Alors, soyons tous mobilisés pour faire vivre l'agriculture, notre agriculture. » Un message qui a fait écho aux paroles de Philippe Lacube qui a évoqué « une agriculture en souffrance ».

Une visite aux éleveurs

Après les mots, les élus, mais aussi Christian Prudhomme, le directeur du Tour de France, qui faisait partie des invités du Département pour cette inauguration, ont trinqué autour d'un verre de vin, d'un peu de charcuterie et de fromage. Des bons produits qui venaient évidemment des stands ariégeois.

Pour finir cette déambulation officielle, la délégation a quitté le pavillon 7.1 pour se rendre au pavillon 1 puis au pavillon 6 pour rendre visite aux éleveurs qui présentent les races emblématiques de l'Ariège. Les élus ont notamment pu voir les Gasconnes des Pyrénées de Patrick Respaud et notamment Otis qui a décroché la seconde place dans la catégorie Bœuf Gras Label Rouge au concours général agricole.

L'Ariège y est fièrement représenté et les élus locaux s'étaient donné rendez-vous pour inaugurer le stand du département, sans toutefois oublier les difficultés que connaissent les professionnels du secteur.

